

3/1(金)縦割り活動解散会を行いました



10/19に始まった『縦割り活動』も、3/1をもって、今年度の解散となりました。最上級生である6年生をリーダーにしながら、日々の清掃活動にいっしょけんめい取り組んだり、児童会祭り、児童集会などのイベントを思い切り楽しんだいしながら、お互いの仲を深めることができました。

今回行われた解散会では、最初に担当の先生からの大切なお話を聴きました。その中で、「今までやってきた縦割り活動での自分や友だちの成長を振り返ること」や、「先頭に立って引っ張ってきてくれた6年生に、あいがとうの気持ちを伝えること」、「充実感をもって、今年度の活動のまとめをすること」が大切であることを感じられた全校のみなさんです。



今までに取り組んできた縦割り活動を振り返った後、各班ごと輪になって、6年生への感謝の気持ちを伝えました。下級生からは、「そうじの時に、優しく教えてくれてあいがとう」「困っているときに、手伝ってくれてあいがとう」「児童会祭りでは、いっしょに楽しく回ってくれてあいがとう」といった、具体的場面を振り返りながら『あいがとう!』の気持ちを伝えたり、「中学校へ行ってもがんばってね!」という励ましの言葉をおくたいすることができました。

最後に、6年生からも、下級生への感謝の言葉が一人ひとりに伝えられ、あたたかい雰囲気の中、終わることができました。

今年度の縦割り活動を通して、たくさんの楽しい思い出が作れたと同時に、成長することができました。来年度も楽しみですね!